
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 94 del 18/05/2023

Oggetto: Interrogazione del Capogruppo Lega, Daniele Spada, in merito 
alla cessione del fondo comunale ove l’Associazione Arcieri Borgo al 
Cornio svolge le proprie attività

(Risponde Faggi Simone)

    

Considerato che a Prato è attiva l’associazione Arcieri Borgo al Cornio che svolge da anni 
attività coinvolgendo tante persone e ottenendo ottimi risultati, considerato che il terreno di 
proprietà del comune su cui svolgeva attività è stato ceduto a terzi e quindi entro pochi mesi 
l’associazione non potrà più utilizzarlo

SI CHIEDE DI CONOSCERE

se l’Amministrazione voglia continuare a fornire uno spazio per l’attività dell’associazione e 
in tal caso quali siano le soluzioni concrete possibili. 
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